

アイスクリート大戦!

8月31日(木)はサーティワンの日で、31のアイスが割引になるので、この日にアイスクリートを食べにこう!という企画をやりました。この日を知っているお客様が多く、すでに行列ができてあります。私たちも並びました。その間、アイスクリートの味などを決め、その後各自食べていきました。アイスが苦手な方は大判焼き、たこ焼きを食べ、それ楽しそうでした。食べ終わつた方から店内を見回りました。メンバー各自とても充実した企画だったようで、「またやりたいねえ」と話してます。声が聞こえてきました。



31ってサイコー!



魔法使いの編集後記

ときどき私は、「このままでいいのか」と思うことがある。それはこのやみつきを作成している時に思うし、今の環境にしても思うことだ。もしかしたら、「満足」していないのかもしれない。後者に対しての思いなら、自分自身の問題だが、前者となると未完成なものをお届けしているということになる。考えると怖いことだ。これからも満足に妥協せずイイモノを作りたい。

周南さわやか工房の情報誌

やみつき

2017年9月28日(木)



美術館に行ってきました

周南市美術館で行われた「仮面ライダープレミアムアート展」に行ってきました。

この日参加したメンバーは、やはり男性陣が多く、その彼らは小さい頃から戦隊もののヒーローに憧れ、自分も変身して平和を守ると夢見ていました。

そして、そのまま大人になり夢の引き出しを開け童心に戻っていました。美術館に行く前からワクワク、ソワソワしていた彼らは到着した頃には、子供のような笑顔をしており目が輝いていました。入館するとまず、撮影コーナーがあり、仮面ライダーとツーショットで記念撮影が出来、メンバーは思い思いのポーズで写真を撮ってもらいました。展示室は4つのコーナーに分かれており石ノ森章太郎さんの描く原画の「漫画仮面ライダー」から始まり1971年4月より放送が始まった歴代の仮面ライダーの作品、「悪の秘密結社」それから最新の仮面ライダーまで。メンバー皆一つ作品を見るたびに「オオ～! カッコイイ～」「これ知ってる。」など口々に感激していました。見終わった後グッズが販売されており、それぞれ購入後名残惜しみながら帰りました。懐かしさに触れた一日でした。記念撮影パシャリ♪

